



PENGURUS BARU: Pengukuhan Pengurus Dekranasda Kota Jogja di Ruang Bima, Balai Kota Jogja kemarin (8/12).

Pengurus Baru Dekranasda, Kembangkan Budaya dalam Ekraf

JOGIA, Radar Jogja - Pemkot Jogja mengukuhkan Pengurus Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Jogja. Jajaran baru ini mengemban masa bakti 2022-2027. Kinerjanya menasar pada pengembangan budaya dalam ekonomi kreatif (ekraf).

Ketua Pengurus Dekranasda Kota Jogja Suni Fatmah mengatakan, kemajuan suatu bangsa ditentukan oleh kreativitas bangsa itu sendiri. Dalam mengelola sumber daya yang dimiliki dan memanfaatkan kesempatan yang tersedia. "Kreativitas bersumber dari akar budaya bangsa," lontarnya dalam Pengukuhan Pengurus Dekranasda di Ruang Bima, Balai Kota Jogja Kamis (8/12).

Suni menyebut, semakin besar akar keanekaragaman budaya, makin besar potensi kreativitas sebuah bangsa untuk maju dan berkembang dalam persaingan global. Kota Jogja dinilai cukup terkenal dengan orang yang memiliki kreativitas tinggi. "Di mana pun kita berada, kalau

kita mengatakan kita dari orang Jogja, maka orang akan hormat. Jogja itu memiliki kreativitas tinggi dan memiliki keistimewaan dari daerah yang lain," cetusnya.

Maka dari itu Suni berharap, dekransda dapat salah satu fungsinya adalah memberikan pembinaan. Selanjutnya Suni berdoa, Dekranasda Kota Jogja mampu menjadikan para pelaku industri UMKM Jogja makin kreatif, inovatif, dan berdaya saing. Sehingga dapat maju berkembang dalam persaingan global.

Penjabat Wali Kota Jogja Sumadi berharap kepemimpinan baru Dekranasda Kota Jogja ini bisa turut membangun dan mengembangkan ekonomi di Kota Jogja. Karena itu pengurus dekransda harus memahami potensi. Semisal di sektor pariwisata. "Kami dari Pemkot Jogja siap bersinergi dan bekerja sama mengelola potensi yang ada," tuturnya.

Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Jogja, sekaligus Ketua harian Dekranasda Kota Jogja, tri Karyadi Riyanto

menyebut, ebebrpa ptogram yang akan dilakukan, di antaranya mengidentifikasi dan menginventarisasi pelaku UKM binaan Dekranasda. Selama ini sudah ada 200 anggota Dekranasda, namun dengan skema baru diharapkan bisa menjadi 7.000 anggota sesuai potensi UKM. "kami akan melakukan sambang pelaku industri kecil," tuturnya.

Ketua Dekranasda DIJ GKR Emas dalam sambutan yang dibacakan oleh Wakil Ketua Dekranasda DIJ KGBRAy Paku Alam X menyampaikan, untuk mengatasi dampak negatif kondisi pandemi perlu dilakukan strategi khusus pembinaan. Agar para perajin dapat bertahan menjalankan usaha.

"Harus lebih meningkatkan kinerjanya dalam berkoordinasi, bersinergi, dan berintegrasi dengan semua komponen atau pemangku kepentingan agar pengembangan kerajinan menjadi sebuah gerakan perubahan dan pembaharuan menuju yang lebih baik," tandasnya. (fat/pru/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005